

ARMADA

Alumnos visitaron muestra por la Goleta Ancud

La Gobernación Marítima de Castro junto al Club Náutico Goleta Ancud, efectuaron una muestra estática de modelos de buques de la Armada de Chile, en homenaje a los 180 años de la toma de posesión del estrecho de Magallanes al territorio nacional.

Por 7 días se mantuvo abierta la exposición que fue visitada por más de 250 alumnos de los distintos colegios de la comuna de Castro, entre los cuales se encontraron los liceos Politécnico y Galvarino Riveros Cárdenas, como también las escuelas Inés Muñoz de García, Antu Kau y Padre



ACTIVIDAD EN LA GOBERNACIÓN MARÍTIMA DE CASTRO.

Hurtado.

Los estudiantes, además efectuaron recorridos por la repartición y conocieron las unidades marítimas, interactuando con los funcionarios dependientes de la Guarnición Naval de Chiloé. ☺